## Montbenoît

## Sortie 2015 des Amis de l'abbaye

18/11/2015



Les bénévoles de l'association des Amis de l'abbaye.

Tous les ans, pendant la saison estivale en juillet et août, les bénévoles de l'association des Amis de l'abbaye accueillent les visiteurs dans la salle Gabrielle-Pourchet. Les jeunes guides font découvrir à ces touristes, qui parfois viennent de loin, les richesses de l'abbaye dont l'histoire s'étend sur plus de huit siècles. Cette saison, les Amis de l'abbaye ont enregistré près de 2.500 entrées individuelles et 81 groupes représentant 2.600 entrées.

Pour remercier ces bénévoles, Annick Robbe, présidente, les a conduits jusqu'à Remoray-Boujons. Dans un ancien presbytère du XIXe siècle restauré, la maison du patrimoine leur a fait découvrir et comprendre une région, la haute vallée du Doubs, à travers un personnage emblématique, le curé de campagne, et divers aspects du patrimoine, en particulier un papier peint panoramique d'une rareté et d'un intérêt exceptionnel. La journée s'est achevée sur le Mont d'Or à la ferme-auberge de la Grangette.